
Protokoll über die ordentliche 
Mitgliederversammlung 

des Dartclub Voll Bull Beuren e.V. 
am Sonntag den 16.03.2025 um 14:00 Uhr 

in 54413 Beuren / Hochwald 
(in unserem Vereinsraum) 

  
  
Versammlungsleitung: Stefan Dellwo 
Protokollführer: Thomas Dietz 
  
Der Versammlungsleiter eröffnete die Mitgliederversammlung um 14:05 Uhr 
  
Nach Begrüßung der Erschienenen stellte er fest, dass die Versammlung 
satzungsgemäß einberufen und beschlussfähig ist. 
  
Er gab die im Einladungsschreiben mitgeteilte Tagesordnung wie folgt bekannt: 
  

1. Aufnahme nachträglich eingereichter Anträge in die 
Tagesordnung 

2. Begrüßung und Bericht des Vorsitzenden 
3. Bericht Kassenwart 
4. Entlastung Kassenwart 
5. Entlastung Vorstand /Vorsitzender und Stellvertreter 
6. Saisonrückblick und Saisonvorschau 
7. Anträge 
8. Neuplanung der verschobenen Weihnachtsfeier 24 / 

Neujahrsempfang 
9. Planung und Termine 2025 + 

Teilweise Planung 2026 (u.a. 30-jähriges Bestehen) 
  
Gegen die vorgeschlagene Tagesordnung erhob sich kein Widerspruch. 
  
  
TOP 1 Aufnahme nachträglich eingereichter Anträge in die Tagesordnung: 
Es wurden vorab keine weiteren Anträge zur Aufnahme in die Tagesordnung gestellt. 
Die Anwesenheitsliste wurde geführt und ist auf Nachfrage beim Schriftführer 
einsehbar. 
  
TOP 2 Begrüßung und Bericht des Vorsitzenden / Themen: u.a. Vereinsraum / 
Versicherung / Trikots): 
Die Fertigstellung des Vereinsraums wurde äußerst positiv erwähnt. Zum einen was 
die Arbeitsleistung des Vereins angeht, zum anderen was Resultat betrifft. 
Die einhellige Resonanz lautete: das unser neues Heim mehr als gut geworden ist. 
 



Zudem wurden u.a. die auf uns zukommenden Fixkosten wie z.B. die Miete, 
Nebenkosten, Versicherungen, Ligagebühren etc. vom Vorstand erläutert. 
Die Vorgaben was Raumbenutzung, Bewirtung usw. Betrifft, wurden ebenfalls 
ausführlich besprochen und erklärt. 
 
Die neuen Trikots für unsere Teams werden in der nächsten Vorstandssitzung 
geplant und zeitnah auf den Weg gebracht. 
Anne Ertl schlug vor, bereist bei diesen Trikots unser bevorstehendes 30-jähriges 
Bestehen mit einzubeziehen. 
 
Frank Theis fügte an bereist an Designs hierzu dran zu sein. 
 
TOP 3 Bericht des Kassenwarts: 
Der Kassenbericht wurde (Kassenstand zum 31.12.2024) wurde vorgelegt und die 
einzelnen Punkte angesprochen und vom Kassenwart Frank Theis und den 
diesmaligen Kassenprüfer Tanja Dietz und Bernd Lauer detailliert erklärt. 
  
Der aktuelle Kassenbericht kann von jedem Mitglied, jederzeit nach 
Terminabsprache mit dem Kassenwart eingesehen werden. 
 
TOP 4 Entlastung Kassenwart: 
Das Mitglied Stefan Dellwo stellte den Antrag auf Entlastung des Kassenwarts. 
1Enthaltung 21 Ja 
Der Antrag wurde angenommen und der Kassenwart per Handzeichen entlastet. 
  
TOP 5 Entlastung Vorstand /Vorsitzender und Stellvertreter: 
Das Mitglied Stefan Dellwo stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. 
Ergebnis: 19 Ja-Stimmen und 3 Enthaltungen 
Der Antrag wurde angenommen und der Kassenwart per Handzeichen entlastet. 
  
TOP 6 Saisonrückblick und Saisonvorschau: 
Das vergangene 14.Hochwald Dartturnier wurde als absolut sensationelles Turnier, 
in- wie extern betrachtet, eingestuft. 
Hier kann der gesamte Verein Stolz sein, seit Jahren in dem Punkt hervorragende 
Arbeit abzuliefern.       
Es wurde zudem besonders der hervorragende zweite Platz in der C-Liga unserer 
zweiten Mannschaft hervorgehoben und gelobt. 
 
Ebenso Platz 3 der ersten Mannschaft wurde als gutes und bereits bekanntes 
Ergebnis eingestuft. 
 
Für die kommende Saison sollte sich aufgrund der personellen Änderungen eine 
Prognose schwer gestalten. 
 
Der Voll Bull 2 hat seinen Spieler Dominic Barth in die Erste abgegeben und des 
Weiteren drei neue Spieler und Spielerinnen gemeldet. 
Hier sollte deshalb eine Aufbausaison erwartet werden in der man zumindest gut 
mithalten kann. 
 
Der Voll Bull 1 sollte wie in den vergangenen Spielzeiten oben mitspielen. 



Eine erneute Rückkehr in die Bezirksliga in absehbarer Zeit ist weiterhin das Ziel, 
jedoch zur neuen Saison wohl verfrüht und auch keine Pflicht. 
  
TOP 7 Besprechung der eingereichten Anträge: 
Es wurden keine weiteren Anträge zur Aufnahme in die Tagesordnung gestellt (siehe 
auch Top 1 der Tagesordnung!) 
  
TOP 8 Neuplanung der verschobenen Weihnachtsfeier 24 / Neujahrsempfang: 
Die verschobene Weihnachtsfeier wurde im Rahmen einer Weihnachst-Oster-und 
Einweihungsfeier für Karfreitag (18.04.2025 Beginn 17 Uhr) angesetzt und auch wie 
geplant nachgeholt. 
 
Trotz der kürze an Planungszeit wurde es dennoch eine tolle Feier mit fast 50 
Teilnehmer des Vereins, Helfern und Mitgliedern des Gemeinderats. 
Es war von A bis Z (vom Catering, Deko, Getränke uvm.) eine gelungene Feier, die 
bis in die frühen Morgenstunden ging. 
 
Auch in diesem Punkt bewies unser Dartclub mal wieder, was wir in Punkto Planung 
und Organisation bzgl. Events, absolut hervorragende Arbeit leisten können. 
Was Ideen, Arbeitseinsatz, Ausführung und allem was dazugehört angeht, immer 
wieder großes Kino. 
  
TOP 9 Planung der Aktivitäten 2025: 
Die Planungen und Aktivitäten für dieses Jahr werden in gesonderten 
Vorstandssitzungen geplant und festgelegt. 
Die erste Vorstandssitzung findet diesbezüglich am 11.05.2025 (11 Uhr) im neuen 
Vereinsraum statt. 
  
Zusätzlicher  Punkt: Teilweise Planung 2026 (u.a. 30-jähriges Bestehen) 
Auch zu diesem Punkt soll und wird die Vorstandssitzung am 11.05. neue 
Ergebnisse und Erkenntnisse liefern. 
  
 
Um 15:30 Uhr bedankte sich der 1.Vorsitzende für Aufmerksamkeit und Zeit bei den 
Anwesenden und schloss die Sitzung. 
 
 
 
Beuren, den 07.05.2025 
  
  
  
  
  
 

 


